かしこく・なかよく・元気よく

送電線

FFA & T 大作戦

『子供も教職員も 未来に目を向け、考え、チャレンジ』

令和4年度 3月24日 23号

進級 おめでとうございます!



今日、1年生から5年生全員に通知表が配付されました。ぜひ保護者の方には通知表を見ながら、子供たちの成長した面をたくさん褒めてあげてください。4月から新しい学年、新しいクラスとなりますが、たくさん褒めることで自信をもってスタートができるようになると思います。よろしくお願いします。

また今年度も旗振り当番や毎朝の検温等、様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。来年度も今年度と同様、本校の教育活動にご協力を頂けますよう、よろしくお願いします。

☆春休みの過ごし方☆

担任の先生から<u>「養休みの過ごし方</u>」のプリントが配付されました。ぜひご家庭で、子供たちと一緒にご確認頂ければと思います。また春休みは短いですが、規則正しい生活「早寝 早起き朝ごはん」をお願いします。特にゲーム等は生活リズムを崩しやすいので、ご家庭でルールをしっかり決めていただけると助かります。

4月は車の通行量や混雑の時間帯が変化することがあります。それに伴い、交通事故に遭遇する確率も高くなります。道路は広がらずに一列で歩く(歩道を歩くときも一列で)、道路を渡るときには決して飛び出さず左右を確認する等、ご家庭でご指導をお願いします。特に自転車に乗る機会がある場合は、ヘルメットの着用(努力義務)、並列走行禁止、止まれの標識では必ず止まるなど、何回も声をかけてください。

釜飯クエスト (3月17日)

5年生が横川へ釜飯を食べに出かけました。

子供たちは高崎駅から信越本線に乗って横川駅で下車。 釜飯を購入後、アプトの道をハイキング、鉄道文化村を 見学しました。

年度末でしたが、とても有意義な体験ができました。





6年生とのお別れ式

(3月20日)

朝の時間に全校で6年生とのお別れ式を行いました。 6年生への感謝の気持ちを込めて全員で書いた手紙を、5年生が代表して手渡しました。

5年生! 卒業式準備 ありがとう (3月22日)

体育館、玄関、廊下や階段の清掃や準備、プランター並べ等、卒業 式の準備、本当にありがとうございました。



おかげさまで、23日はとてもいい卒業式ができました。 6年生は笑顔で上陽小を巣立っていきました。









保護者の方へ

①南の道路がスクールゾーン化になってから、学校北側の道路でお子さんを降ろす車が増えてきたように感じます。特に北東の門付近は、横断歩道を渡る児童も多く、大変危険です。朝、車で送ってきた場合は、学校東側でお願いします。その場合も車から降りるときは、左右をよく確認して道路を渡るようにお声かけをお願いします。

②楽メのシステム変更になるため、4月1日から新年度が始まって再登録いただくまで使用することができません。学校から連絡したいことがある場合は、学校のHPでお知らせします。ご不便をおかけしますが、よろしくお願いします。